

Madame, Monsieur,

Si nous nous adressons à vous, c'est parce que dans quelques semaines votre avenir et celui de vos enfants sera entre nos mains.

Comme beaucoup d'entre vous, nous sommes révoltés par la façon dont Nicolas Sarkozy et sa majorité ont fait régresser nos conditions de vies. L'emploi l'industrie, l'économie, le pouvoir d'achat, les services publics, l'école, la recherche, la santé, les retraites, depuis 2007 les collectivités locales sont la cible de décisions néfastes dont nous subissons au quotidien les effets dramatiques.

A Marseille cette politique du mépris, du déclin, de l'abandon de tous nos acquis sociaux trouve un relais en la personne de Guy Tessier, Maire des 9° et 10° arrondissement et Député UMP sortant qui a accompagné la politique de casse du gouvernement qu'il soutient.

Dans nos arrondissements, les hôpitaux, sont victimes des coupes budgétaires, les logements sont de plus en plus chers et les quartiers mal desservis par les transports.

Sarkozy, Guéant, ou M. le Pen nous disent que c'est la faute à la crise ou aux immigrés. Ce n'est que mensonge!

On sait bien que pour les actionnaires et les dirigeants des grandes multinationales, il y a toujours plus de profit : +34% de hausse pour les salaires des grands patrons et 12 milliards d'euros de bénéfice pour TOTAL par exemple.

Avec la TVA « sociale » que M. Nicolas SARKOZY s'apprête à augmenter, c'est une nouvelle arnaque pour faire payer ceux qui se serrent déjà la ceinture.

La France forte de N.SARKOZY, c'est 4,5 millions de chômeurs, 8 millions de pauvres. Cela ne peut plus durer. SARKOZY et ses amis du CAC 40 doivent être sévèrement battus.

Agé de 59 ans, agent de Pôle emploi et syndicaliste actif depuis 37 ans.

Membre du Parti de Gauche

Avec Jean-Luc MELENCHON et le Front de Gauche, c'est une France solidaire que nous voulons construire, celle qui privilégie l'humain d'abord et qui redonne un sens à nos valeurs : de liberté, d'égalité, de fraternité.

Notre pays peut prendre un nouveau chemin, ouvrir un nouvel espoir avec une gauche qui a le courage de s'en prendre réellement au monde de la finance afin de retrouver le progrès social et culturel, le respect de l'environnement, une démocratie réelle et transparente qui redonne du pouvoir au peuple à tous les échelons de la vie de notre pays.

Un succès du Front de gauche à la Présidentielle avec Jean-Luc Mélenchon et aux législatives, c'est la garantie d'une gauche victorieuse et d'un vrai changement en faveur de chacun (ne) et de tous.

Nous vous proposons de débattre de notre programme, « L'HUMAIN D'ABORD », de reprendre la parole afin de déterminer nous-même notre avenir loin des combines et des promesses gratuites, loin de la division et de la haine car ensemble nous pouvons tout changer. Ce n'est pas au pouvoir de l'argent de décider mais à celles et ceux qui font la vraie richesse de notre pays.

A très bientôt

Anna Rosso Roig

Jean Marc Cavagnara

Permanences:

